

Mexique : un mécanisme spécial pour l'affaire des 43 normaliens disparus à Ayotzinapa est mis en place



Mexico, 8 mars (RHC)- Le Secrétariat aux Relations Extérieures du Mexique et la Commission Inter-américaine des Droits de l'Homme ont décidé de créer un mécanisme spécial de soutien au Groupe pour la Vérité dans l'affaire des 43 normaliens disparus à Ayotzinapa.

La sous-secrétaire aux Questions Multilatérales, Martha Delgado, a précisé que l'initiative est le fruit de négociations coordonnées à travers la Direction Générale des Droits de l'Homme et de la Démocratie.

La décision a été prise dans le contexte de ce que stipule un décret du 4 décembre dernier qui prévoit la création de conditions matérielles, juridiques et humaines effectives afin de renforcer le soutien aux proches des victimes et à leur accès à la justice.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/185408-mexique-un-mecanisme-special-pour-laffaire-des-43-normaliens-disparus-a-ayotzinapa-est-mis-en-place>



Radio Habana Cuba